
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Schriftliche Anfrage zur Haushaltsberatung im Haupt- und 
Finanzausschuss am 10.03.2021 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

die SPD-Fraktion beantragt, das Thema „Feuerwehrgerätehaus 
Lüftelberg“ in der nächsten Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 
10.3.2021 im Rahmen der Haushaltberatungen zu behandeln. 

 

Die SPD bittet um Beantwortung folgender Fragen: 

1. Wann ist mit der Vorlage des Feuerwehrbedarfsplans für 
Meckenheim im Rat zu rechnen? 
 

2. Wie soll die provisorische Unterbringung des im Haushalt 
vorgesehenen neuen Feuerwehrfahrzeugs für den Standort 
Lüftelberg erfolgen? 
 

3. Wann ist geplant, die Bausubstanz der Feuerwache Lüftelberg auf 
Ausbaumöglichkeiten hin zu überprüfen? 

 

Begründung: 
Eine gute Nachricht für die Feuerwehr Lüftelberg ist, dass im 
Haushaltsentwurf 21/22 die Beschaffung eines neuen Fahrzeugs geplant 
ist, das begrüßen wir sehr! Die Beschaffung verschärft aber zugleich die 
seit Jahren bestehenden Raumprobleme der Feuerwehr in Lüftelberg, 
weil das neue Fahrzeug in den Räumen der Feuerwache nicht 
untergebracht werden kann. Die Stadtverwaltung hat dementsprechend 
auch Mittel für eine provisorische Unterbringung des Fahrzeugs in den 
Haushalt eingestellt. 
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Ein Um- oder Neubau für die Feuerwache in Lüftelberg kann nur vor dem 
Hintergrund eines aktuellen Feuerwehrbedarfsplans für Meckenheim, 
auch im Hinblick auf mögliche Fördermittel, in Angriff genommen 
werden. Dieser Plan ist in Vorbereitung und sollte möglichst schnell 
vorgelegt werden. 

Der Feuerwehrstandort Lüftelberg ist wegen seiner Lage nahe an der 
Umgehungsstraße schon jetzt ein wichtiger Standort für schnelle Einsätze 
unter anderem im bestehenden Gewerbegebiet; dieser Vorteil wird nach 
Erweiterung des Gewerbegebiets und dem Ausbau des Wohnstandorts 
Nördliche Stadterweiterung sowie dem Ausbau der Umgehungsstraße 
noch wichtiger sein. 
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